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«	Nous	ne	sommes	pas	invincibles	!	»
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L'antre	du	diable	©	x-ultra-90

Le	Racing	s'en	va	traîner	son	statut	de	caencre	à	l'extérieur	dans	l'unique	antre	inviolée	de	la	L2,	à	Caen.
Une	équipe	normande	qui	file	tout	droit	vers	la	L1,	mais	qui	reste	méfiante	à	deux	mois	et	demi	de
l'emballage	final,	aux	dires	d'un	fan

(racingstub.com)	Caen	est	l'incontestable	leader	de	la	Ligue	2	depuis	le	début	de	saison.	Après	la	relégation	de	l'an	passé,
attendais-tu	ton	club	à	pareille	fête	?
Mr.	l'Admin	:	Tout	d'abord	revenons	sur	le	contexte	:	Après	la	descente,	tout	le	monde	s'attendait	à	un	changement	d'entraineur	!	Le
comité	Directoire	dit	le	«	SMCC10	»	représentant	les	principaux	actionnaires	du	Stade	Malherbe	s'est	réuni	début	juin	pour	décider	de	la
politique	du	club.	Mais	rien	n'a	bougé	au	sein	de	la	direction.	Fortin	et	Dumas	sont	resté	en	place	!	On	peut	dire	que	Dumas	s'en	tire	bien,
c'était	une	surprise	du	côté	des	supporters	et	il	peut	remercier	Fortin.	Quant	au	sportif,	on	espérait	bien	sûr	tous	que	le	Stade	Malherbe
fasse	une	belle	saison	malgré	le	sentiment	de	gâchis	du	dernier	exercice	en	Ligue	1.	On	avait	les	moyens	de	se	maintenir,	c'était
incontestable,	mais	le	contexte	interne	au	club	(mauvaise	ambiance	et	perte	de	confiance)	en	a	décidé	autrement.	Pour	ma	part,	je
n'étais	pas	très	confiant	quant	à	la	capacité	du	groupe	de	se	remettre	d'une	telle	saison,	je	ne	savais	pas	si	l'équipe	avait	les	ressources
mentales	pour	se	remotiver.	Mais	apparement,	l'ambiance	cordiale	est	revenue	dans	les	vestiaires	et	la	cohésion	entres	les	anciens	et	les
jeunes	se	passe	bien,	donc	on	fonde	beaucoup	d'espoir	en	cette	fin	de	saison	qui	se	profile.

Avec	13	points	d'avance	sur	le	4e	(Le	Havre)	à	13	matches	de	la	fin	du	championnat,	la	montée	est-elle	déjà	jouée	selon
toi	?
Non,	absolument	pas.	Tant	que	nous	ne	sommes	pas	mathématiquement	«	promus	»,	rien	n'est	fait.	Avec	Malherbe,	tout	est	possible
donc	je	reste	méfiant	même	si	on	est	bien	partis	pour	accrocher	le	bon	wagon.	Mais	une	série	de	contre-performances	est	vite	arrivée
donc	je	reste	méfiant.	Et	puis	sans	être	méchant,	je	repense	à	ce	qui	est	arrivé	à	Strasbourg	l'année	dernière,	je	n'ai	pas	envie	de	vivre	un
scénario	aussi	dramatique	que	fût	la	saison	passé	pour	vous.	Ce	serait	terrible	pour	le	club	sportivement	et	financièrement.

Le	week-end	dernier,	le	SMC	a	concédé	la	troisième	défaite	de	sa	saison	sur	le	terrain	d'Ajaccio	(2-0).	N'est	qu'une
péripétie	dans	le	parcours	caennais	ou	prend-on	cet	accroc	au	sérieux	?
Toute	défaite	est	crispante,	surtout	en	perdant	de	cette	manière	sur	un	but	évitable.	Pour	l'instant,	je	ne	me	fais	pas	plus	de	soucis	que
ça,	ce	n'est	qu'une	défaite.	On	a	13	points	d'avance.	Mais	les	Caennais	sont	dans	l'obligation	de	gagner	le	prochain	match	pour	que	le
doute	ne	s'installe	pas.	En	cas	de	défaite	vendredi,	là,	c'est	clair	je	commencerai	à	me	faire	du	mouron.	Aujourd'hui,	je	suis	en	situation
d'attente	avant	de	me	faire	une	vraie	opinion.

Malgré	sa	première	place	au	classement,	on	a	le	sentiment	à	avoir	affaire	à	un	Caen	minimaliste,	qui	ne	flambe	que	très
peu.	Es-tu	d'accord	avec	cela	?
Oui,	c'est	vrai	que	l'équipe	à	du	mal	à	enflammer	un	match,	c'est	une	équipe	qui	fait	circuler	la	balle,	joue	très	technique	mais	des	fois	je
la	trouve	«	suffisante	».	Elle	réagit	souvent	après	avoir	été	piquée	au	vif.	C'est	une	équipe	à	réaction	qui	attend	d'être	mise	en	difficulté
pour	réagir.	On	ne	va	pas	se	plaindre,	on	est	leader	mais	la	manière	laisse	souvent	à	désirer,	surtout	depuis	janvier.	Mais	il	faut	aussi	dire
qu'à	domicile,	on	tombe	souvent	sur	des	équipes	fermant	le	jeu	et	très	regroupées	en	défense,	donc	ça	ne	facilite	pas	le	contexte	pour
réaliser	un	bon	match.	Deux	matches	me	viennent	à	l'esprit,	celui	de	Châteauroux	et	de	Bastia	pour	ne	citer	qu'eux.	Ce	fût	des	matches
très	pénibles	à	voir	et	malheureusement	on	risque	de	connaître	encore	des	matches	comme	ça	cette	saison	à	domicile.	J'espère	que
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Strasbourg	ne	fermera	pas	le	jeu	pour	qu'on	puisse	enfin	voir	un	vrai	match	de	foot	à	d'Ornano	!

Dans	quel	secteur	de	jeu	réside	la	principale	force	de	frappe	caennaise	?
Je	dirais	le	milieu	de	terrain	avec	le	métronome	Benjamin	Nivet 	(je	croise	les	doigts	pour	qu'il	ne	se	blesse	pas).	Mais	surtout,	la	vraie
force	de	Malherbe,	c'est	la	circulation	de	balle	qui	fait	beaucoup	courir	l'adversaire.	J'aurais	pu	dire	que	le	secteur	défensif	est	pour	une
fois	un	point	fort,	mais	on	a	surtout	la	«	chance	»	d'avoir	des	attaquants	adverses	très	maladroits	en	Ligue	2.	En	Ligue	1,	une	défense
comme	la	nôtre	prendrait	souvent	l'eau...

Kandia	Traoré ,	l'ancien	strasbourgeois,	semble	être	en	crise	de	confiance.	Est-ce	la	seule	raison	de	son	inefficacité
(seulement	trois	buts	en	championnat)	?
Il	est	décevant,	c'est	clair.	De	plus,	il	a	mis	du	temps	à	s'adapter	au	jeu	caennais.	Mais	il	a	un	rôle	ingrat,	celui	de	remiseur	en	attaque.	Il
est	souvent	seul	et	ce	n'est	pas	facile	pour	lui.	En	gros,	il	est	utilisé	pour	user	les	défenses.	J'attends	toujours	son	réveil,	car	je	pense	qu'il
en	est	capable.	Mais	pour	sa	défense,	il	a	été	blessé	deux	fois	cette	saison	dont	une	absence	d'un	mois	et	demi,	il	faut	donc	un	peu	de
temps	pour	qu'il	revienne	à	son	vrai	niveau.

La	bonne	trouvaille	de	la	saison,	au	contraire,	se	nomme	Steeven	Langil ,	débarqué	de	l'AJ	Auxerre	durant	l'été.	Peux-tu
nous	dresser	son	portrait	et	ses	qualités	?
C'est	un	jeune	joueur	très	talentueux.	C'est	sa	première	saison	complète	chez	les	professionnels.	Il	est	clair	que	c'est	LA	bonne	surprise
de	l'équipe.	Durant	la	première	partie	de	saison,	il	a	crevé	l'écran	avec	une	réussite	impressionnante.	Il	est	très	rapide	sur	les	ailes	(à
gauche	ou	à	droite)	avec	une	belle	accélération.	En	ce	moment,	il	marque	le	pas	mais	c'est	normal,	il	manque	encore	d'expérience	mais	il
semble	revenir	petit	à	petit	à	son	niveau.	Le	seul	hic	dans	cette	histoire,	c'est	qu'il	est	seulement	prêté	par	Auxerre.	Nous	aimerions	bien
le	garder	l'année	prochaine,	mais	à	mon	avis	ça	va	être	dur	de	convaincre	les	Auxerrois.	Ce	qui	peut	jouer	en	notre	faveur,	c'est	que	lui	se
sente	bien	en	Basse-Normandie	et	ait	envie	de	rester.

En	plus	de	truster	pratiquement	tous	les	podiums	possibles,	le	SMC	pointe	à	la	première	place	du	classement...	du	fair-
play	!	Ca	t'inspire	quoi	?
Alors	là	j'avoue,	le	seul	classement	qui	me	tient	à	coeur,	c'est	le	classement	du	public	!	(rires).	Pour	tout	dire,	c'est	agréable	de	voir	ça,
sans	plus.

Michel	d'Ornano	reste	la	seule	citadelle	imprenable	de	Ligue	2.	Ce	n'est	donc	pas	Strasbourg,	toujours	à	la	recherche	de
première	victoire	à	l'extérieur,	qui	va	faire	tomber	cette	invincibilité	?	
Ah,	Strasbourg	n'a	pas	encore	gagné	à	l'extérieur	cette	année	!	Bon	et	bien	on	va	se	faire	un	plaisir	de	respecter	les	statistiques	alors	!
Plus	sérieusement,	votre	équipe	va	beaucoup,	beaucoup,	mieux	en	ce	moment.	Mais	l'objectif	des	Caennais	cette	année	(en	dehors	de	la
montée),	c'est	de	ne	rien	lâcher	à	domicile.	Et	apparemment,	ça	leur	tient	vraiment	à	coeur	de	rester	invaincu	à	Caen.	Mais	tout	est
possible	dans	un	match	et	Strasbourg	peut	faire	tomber	Caen,	c'est	jouable,	nous	ne	sommes	pas	invincibles	!	De	plus,	on	a	un	péché
mignon	à	Caen,	c'est	de	faire	déjouer	les	statistiques,	quoique	cela	soit	un	peu	moins	vrai	cette	année...

De	plus,	le	Racing,	privé	de	son	meilleur	buteur	(Fauvergue)	et	de	son	meilleur	passeur	(Othon)	pour	ce	voyage	en
Normandie,	a	certainement	s'atteler	à	bien	défendre.	Quelles	seront	les	clefs	pour	faire	sauter	le	verrou	alsacien	?
Les	clefs	?	Une	bonne	circulation	de	balle,	faire	sortir	les	Alsaciens	de	leur	partie	de	terrain	et	passer	sur	les	cotés.	Et	faire	attention	aux
contres.	Mais	je	serais	déçu	de	voir	Strasbourg	jouer	de	cette	manière,	comme	dit	auparavant.

Selon	toi,	quel	sera	le	scénario	qui	nous	sera	proposé	vendredi	et	quel	est	ton	pronostic	?
Tout	dépend	du	contexte	du	match,	si	Strasbourg	veut	faire	quelque	chose	dans	le	Calvados,	il	ne	faut	pas	qu'ils	jouent	à	dix	derrière.
Guingamp,	que	nous	avons	battu	2-0,	nous	a	bousculés	en	jouant	haut	et	en	nous	rentrant	dedans.	Cela	n'est	pas	passé	loin.	Alors,	je
dirais	un	bon	2-1	pour	Caen	dans	le	meilleur	des	cas,	si	le	match	est	ouvert,	et	dans	le	pire	des	cas	un	match	nul	avec	des	buts	2-2,
même	sans	Fauvergue.

Et	pour	finir,	peux-tu	nous	faire	découvrir	ton	site,	que	l'on	connaît	très	peu	?
Oui,	c'est	un	forum	peu	connu	sur	Malherbe,	mais	qui	je	pense	peut	plaire.	Il	propose	tous	les	classements	de	l'équipe,	un	jeu	de
pronostics	et	un	jeu	de	loto	foot.	On	essaye	de	faire	vivre	ce	forum	en	proposant	aussi	des	vidéos	des	matches	et	en	ce	moment,	on
essaye	de	créer	une	rubrique	historique	du	club,	mais	ça	prend	du	temps.	Il	a	deux	ans	d'existence	et	j'espère	que	petit	à	petit,	il	se	fera
sa	petite	place	dans	le	monde	malherbiste	du	web.	De	plus,	deux	sites	sur	Malherbe	ont	fermé	en	trois	ans,	donc	j'ai	de	l'espoir	quant	à
l'avenir	du	forum.	Il	me	manque	juste	l'aide	d'un	webmaster	pour	créer	un	site	qui	va	avec	le	forum.
D'ailleurs,	la	genèse	de	ce	forum	vient	de	la	fermeture	du	site	"AllezMalherbe".

Remerciements	au	sympathique	administrateur	du	forum,	qui	gagne	à	être	connu,	Allez	Stade	Malherbe 	!
bluefever67
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